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町政運営３年８か月の実績とその評価は。 
 

２期目は主にどのようなことに取り組むの
か。

〔町長〕
ポストコロナを見据えた経済対策、地区別
新生再生計画の実現、少子化対策、子育て
環境と教育、福祉政策の強化、健全財政の
強化に全力で努めていく。   
  

  〔町長〕 
東日本台風や新型コロナなど運営面は厳し
かったが、公約分野には全て取組み、夢あ
る未来への種をまいたと評価している。

車でしか移動できない観光地は選ばれない。
再開の目処の立っていない、きゅーびー号の
代替えになる観光周遊バスを町主体で運行す
る考えは。

〔観光商工課長〕
町が主体で観光周遊バスを運行する考えは
現在は持っていないが、きゅーびー号の再
開も含め関係団体と協議、検討していく必
要があると考える。

新たな運行ルートや夏休みシーズン等、
繁忙期に特化した観光周遊バス運行の実
証実験を観光協会と行う考えは。

〔観光商工課長〕
季節運行の可能性についても協議、検討を
図っていく。    

現在きゅーびー号が運休しているなかで、
タクシー、レンタカーを利用される観光客
へ補助金等を支援する考えは。

〔観光商工課長〕
先進自治体などの取り組み事例を参考に調
査研究を考えている。
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マニフェストで実現できなかったことは何
か。     

  〔町長〕 
地区別新生再生計画、那須街道の渋滞対策、
バスの共同運行等の実現などが達成途上だ
と思っている。

２期目への出馬の考えは。

〔町長〕
多くの町民、後援会や各団体からの立候補の
要請があり、出馬を表明する。 

齋藤則人
さ い と う の り ひ と

質問
町▶きゅーびー号の再開も含め協議検討   

町主体の観光周遊バスは   
■ 観光誘客について

町▶公約分野は全て取り組んだ   
質問 ３年８ヵ月の実績と評価は   
■ これまでの平山町政について

～町政のここが聞きたい～
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◀那須高原を周遊していたきゅーびー号

役場から見た黒田原の街並み


